



¡MI COLEGIO
ESTÁ DE CUMPLE!



Barbara Namias

¡Mi colegio está de cumple!

Había una vez una adolescente llamada Lulu, que para ella su colegio era maravilloso y pronto iba a cumplir años, también ella lo consideraba como su segundo hogar ya que era un lugar donde pasaba más tiempo con sus amigos, amaba su colegio y cada día de su cumpleaños lo celebraban a lo grande, los estudiantes y ella venían con la ropa que más traían una torta para cantarle cumpleaños entre todos, ese día es muy especial aparte que no tenían clases y podían hacer lo que quieran, el colegio ese día les daban todo lo que pedían los estudiantes ya sea las respuestas de los exámenes, mejor nota en donde las tenían mas bajas o entre regalos más fabulosos.

Hay algunos días que el colegio estaba apagado, oscuro y sin ánimos, pero cuando llegaba el día del cumple del colegio todo estaba feliz, amor entre todos y sobre todo comían torta, ese día todos estaban de cumpleaños ya que eran parte del colegio, mientras todos estaban organizando que hacer para el cumple, a Lulu se le ocurrió una buena idea y les dijo a sus amigas:

- ¡Qué tal si venimos todas en pijamas y con pantuflas gigantes!

Y sus amigas respondieron:

- Dale que buena idea Lulu

Luego de salir del colegio con la gran planificación de Lulu, tuvieron una nueva idea en hacer una fiesta para festejar el gran día con todos sus amigos más cercanos.

Una de las amigas de Lulu dijo:

- Bueno yo voy a llevar las bebidas y hielo ¿Quién puede llevar algo para comer o pedimos delivery?.

Lulu dijo:

- Yo pido un delivery.

Llego el día de la fiesta y ya estaban llegando todos los amigos de Lulu y decidieron hacer juegos mientras que otros hablaban, luego todos fueron a bailar.

¡Mi colegio está de cumple!

Este año Lulu y sus amigos querían regalarle un gran regalo al colegio por su cumpleaños, querían que sea algo grande y que nunca se le olvidará a nadie tubo una idea que sabrá que a todos le iba a gustar.

- ¿Qué tal di hacemos un bazar para ayudar al colegio con la nueva iglesia que van hacer?

Todos sus amigos les gusto su idea y estaban recolectando todas aquellas cosas que estaban en buenas condiciones en sus cosas.

Llego el día que todos esperaban el cumpleaños del colegio, ya Lulu y sus amigos tenían todo organizado para el gran bazar y los preparativos para decorar, Lulu y todos estaban muy emocionados por que un excito el bazar ya que ganaron 3000\$.

Al día siguiente la mamá de Lulu y las amigas de la mamá fueron a entregar la mitad del dinero para el colegio. Ellos se quedaron con la mitad porque a la semana siguiente era la fiesta de graduación y tenían que realizar una fiesta. Luego de la fiesta cada uno se fue por su lado, algunos se fueron del país como otros se quedaron aquí en Venezuela.